

Sugerencias para el trabajo desde la virtualidad

Estimada/o docente de nuestra Unidad Académica:

En el marco de la situación por todos conocida en relación al caso del COVID-19 y teniendo en cuenta las disposiciones preventivas y medidas tomadas en estos días en la Universidad, las cuales producen alteraciones en el normal funcionamiento de las actividades, se torna necesario reforzar la formación y atención de consultas a través de dispositivos tecnológicos que permitan el trabajo desde la virtualidad.

En este sentido, el Campus Virtual será un espacio clave, entre otras estrategias y tecnologías, para asegurar el desarrollo de las actividades académicas. Cabe señalar, que TODAS las asignaturas desarrolladas en nuestra facultad cuentan con un Aula Virtual en el Campus Virtual https://campus.fcal.uner.edu.ar

Nuestro Campus Virtual funciona utilizando el software Moodle (https://moodle.org/?lang=es), es la plataforma de aprendizaje más utilizada del mundo, proporciona un conjunto de herramientas flexibles para soportar tanto el aprendizaje mixto (blended learning) como los cursos 100% en línea. A su vez, cuenta con una amplia variedad de recursos y actividades para llevar a cabo el proceso de enseñanza-aprendizaje.

A partir de lo anterior, ofrecemos una serie de sugerencias para trabajar a distancia y continuar con la cursada normalmente.

Aula virtual

Dentro del Aula Virtual los docentes tienen herramientas para ofrecer contenidos, desarrollar los mismos en distintos formatos, (audio, vídeos, pdf, textos, html, etc) y tienen la posibilidad de realizar actividades y evaluaciones de manera online utilizando calificaciones.

En caso de desconocer el manejo básico del **Aula Virtual** o si cree que necesita algún tipo de asesoría para empezar a trabajar en la virtualidad le sugerimos el siguiente camino:

1) Ingresar al siguiente enlace que lleva a un **Aula Virtual** del Campus de la Facultad de Ciencias de la Alimentación. https://campus.fcal.uner.edu.ar/user/index.php?id=348. El usuario y clave consiste en:



Sugerencias para el trabajo desde la virtualidad

- **Usuario:** primera parte de la cuenta de correo de la facultad. Por ejemplo si la cuenta es <u>lopezj@fcal.uner.edu.ar</u>, el usuario a ingresar es *lopezj* (lo que está antes del @).
- Clave: Su clave de correo electrónico @fcal.uner.edu.ar.



Acceder

2) Matricularse en el Aula Virtual, donde encontrarán tutoriales que los guiarán en el trabajo dentro del Aula Virtual.

Clases con transmisión en línea

Si desea desarrollar sus clases en línea, por streaming, les sugerimos los siguientes recursos:

- MEET de Google

Google Meet es la nueva aplicación de videoconferencias de Google.

G Suite (que incluye a Meet como herramienta) es el 'pack' de herramientas que Google ofrece al entorno institucional para trabajar en cualquier parte y son las mismas herramientas que todos conocemos: Drive, toda la suite ofimática, así como herramientas concretas de gestión y seguridad. En el apartado de **comunicación** nos encontramos a Meet como aplicación para realizar **llamadas y videoconferencias**.

El único requisito es que como docente tenga una cuenta **@uner.edu.ar**, para crear la sala. A partir del año 2019, todos los docentes de la Facultad de Ciencias de la Alimentación contamos con una cuenta de estas características con la siguiente denominación **nombre.apellido@uner.edu.ar**



Sugerencias para el trabajo desde la virtualidad

La salas virtuales podrán tener una concurrencia de hasta 250 alumnos y podrán ser grabadas.

Recomendamos que a través del Campus Virtual se dé difusión a las salas que se creen en Google Meet, para que los alumnos puedan acceder fácilmente en los horarios acordados. El requerimiento para usar este tipo de tecnología:

- Para el docente una notebook con micrófono y cámara además de una conexión estable de banda ancha a internet.
- Los alumnos podrán acceder desde una PC de escritorio, tablets, notebooks, o celular conectados a internet banda ancha.



¿Dónde puedo aprender a utilizarlo? Hace clic aquí abajo

<u>Tutorial de Google Meet (para los docentes desde la computadora) y Campus Virtual.</u>

Tutorial de la App de Google Meet (para los estudiantes desde el celular).

Otras opciones

Zoom: https://zoom.us/es-es/meetings.html

Es una herramienta que permite hacer realizar videoconferencias y utilizar mensajería simplificadas a través de cualquier dispositivo.

- OBS (Open Broadcaster Software): https://obsproject.com/es

Es un software libre y de código abierto multiplataforma para grabación de video y transmisión en vivo. Se lo puede utilizar para grabar las clases previamente (capturar la pantalla, la webcam y el sonido) y subir las mismas a servicios como Youtube (https://www.youtube.com), para luego poner a disposición este contenido multimedia en el Aula Virtual de la asignatura.